



Schütze wirbt in Telefonzelle fürs Fest

89 Zentimeter lang, 89 Zentimeter breit, so klein ist Brokelohs ehemalige Telefonzelle. Die Nachbarinnen Margarete Schrader (links) und Ingeborg Freytag nutzen sie seit einem halben Jahr als Ausstellungsfläche – und erzielen mit ihren Dekorationen immer wieder große Aufmerksamkeit. Zu Weihnachten hatten sie eine Schaufensterpuppe als Weihnachtsmann ausstaffiert, dann folgte eine Faschingsdekoration und zu Ostern der Osterha-

se. Jetzt haben die beiden die Puppe mit einer Schützenuniform bekleidet und werben für das Schützenfest, das Brokeloh heute und morgen feiert. „Das war eine spontane Idee“, sagt Margarete Schrader. Die Schützen waren darüber so begeistert, dass sie spontan eine größere Geldsumme für Deutschlands kleinste Ausstellungsfläche spendeten. „Ideen haben wir noch viele“, sagen die beiden. Foto: Hildebrandt